



LUXIMMO

Pièces	10 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	83800315
Prix	1 899 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Mougins - située dans un quartier résidentiel, au calme absolu, cette bastide de 280m² est édifée sur un terrain de 2087m² avec piscine. Au rez-de-chaussée : une salon-séjour de 100m² env. Avec cuisine équipée, 2 chambres et 1 salle de bains. À l'étage : 2 chambres, 1 salle de bains et 1 une chambre de maître avec salle de bains, dressing, et terrasse privative. Au rez-de-jardin : 1 chambre en suite indépendante avec bureau et 1 buanderie. En complément : 1 garage double et des places de parking.« les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Mougins - situated in a residential area, in absolute peace and quiet, this 280m² bastide is built on 2087m² of land with a swimming pool. Ground floor: living room of 100m² approx. With fitted kitchen, 2 bedrooms and 1 bathroom. First floor: 2 bedrooms, 1 bathroom and 1 master bedroom with bathroom, dressing room and private terrace. Garden level: 1 independent en suite bedroom with study and 1 laundry. Additional features : 1 double garage and parking spaces.« informations on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) »

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

